

Le Venezuela dénonce le fait que les États-Unis entraînent des mercenaires pour l'attaquer



Nations Unies, 1er mars (RHC)- Le représentant du Venezuela aux Nations Unies, Samuel Moncada, a dénoncé devant le Conseil de Sécurité de l'ONU le fait que le gouvernement des États-Unis entraîne des groupes armés irréguliers pour lancer une guerre mercenaire contre son pays.

Samuel Moncada a précisé que des porte-parole du gouvernement de Donald Trump manipulent les chiffres de présumés déserteurs des forces armées afin de justifier la formation d'une dite Armée de Libération du Venezuela en territoire colombien.

À ce sujet, le diplomate a condamné l'utilisation du territoire de la Colombie pour organiser l'agression contre le Venezuela. Il a exigé du Conseil de Sécurité de l'ONU l'approbation d'une résolution condamnant le recours à la force militaire contre son pays.

L'Ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies a assuré cependant que son pays se trouve en paix et protégé par la gestion du président constitutionnel Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184832-le-venezuela-denonce-le-fait-que-les-etats-unis-entraiment-des-mercenaires-pour-lattaquer>



Radio Habana Cuba